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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　　「国歌」　斉唱

　　　　　　「手に手つないで」

　　　　　　船山佳則ソングリーダー

ゲスト紹介　岩井茂次会長

米山奨学生　金　勁佑さん

横山俊夫カウンセラーより奨学金授与　

来訪ロータリアン紹介　星野祐治親睦委員

川崎RC　野渡和義様

川崎中央RC　川島　光様

会員の入会祝い　星野祐治親睦委員

　林　　　鶴会員　1991年　

　細谷　重徳会員　1996年　

　布野　真治会員　2001年

　永松慎太郎会員　2013年

　　

会員の誕生祝い

　中村　眞治会員

　久保　博和会員

　岩井　茂次会長

　沼田　直輝会員

　内田　省治会員

　磯田　　稔会員

　硲　　茂昭会員
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メイクアップ

鈴木幹久会員、宮山光男会員、野澤隆幸会員、

伊藤佳子会員、小林勇次会員、坂東保則会員、

内田省治会員

１０月ホームクラブ１００％

中村眞治会員

竹中裕彦会員

横山俊夫会員

岩井茂次会長

秦　琢二幹事

牛山裕子会員

船木幸雄会員

猪狩佳亮会員

松井昭三会員

八尋匡彦会員

布川　浩会員

１０月の出席順位

４２５％　牛山裕子会員

３００％　岩井茂次会長

２７５％　秦　琢二幹事

２２５％　鈴木幹久会員、中村眞治会員

２００％　竹中裕彦会員、横山俊夫会員

１７５％　鈴木昇二会員

１５０％　沼田直輝会員、内田省治会員、八尋匡彦会員

１２５％　遠藤悦弘会員、伊藤佳子会員、水口衛会員

　　　　　須山文夫会員、小林勇次会員、船木幸雄会員

　　　　　猪狩佳亮会員、松井昭三会員、磯田　稔会員

　　　　　布川　浩会員

出席報告　　　　　　　　　　　森田　尊久出席委員長
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％

％
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修正出席率

奥様誕生祝い

　布野　真治会員　奥様　奈巳様

会長報告　岩井茂次会長

①ガバナー事務所より、2018年6月24日～27日にカナダ

のトロントで行われる、ロータリー国際大会について、

「第2590地区オリジナルツアー」「地区ナイト（ガバナ

ー主催晩餐会）」のご案内をいただきました。

（概算約39万円）

②本日は年次総会です。最後までご参加くださいます

様、お願いいたします。

幹事報告　秦　琢二幹事

①新年御護摩の申込を受け付けております。締切は12月

13日となります。

②現代人形劇センター、デフ・パペットシアター・ひと

み様より2018年2月公演のチラシをいただきました。

先着40名様に受付カウンターにて配布しております。

③他クラブからお送りいただきました「週報」「例会変

更」を回覧いたします。

④本日13時45分より、第6回定例理事会を行います。出

席対象者の方はご出席をお願い致します。
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スマイルリポート　船木幸雄副会長

川崎中央RC　川島　光殿

久し振りにお世話様になります。

竹中裕彦会員

渡辺指名委員長、お疲れ様でした。

秦　琢二幹事

本日のクラブ協議会、会員の皆様のご協力よろしくお願

い致します。

岩井茂次会長

①星野雑誌広報委員長、ロータリーの友コーナーのご準

備いただき、ありがとうございました。

②誕生祝ありがとうございました。

③川崎中央RC　川島様、金　勁佑様、川崎RC　野渡様　

ようこそ　お越しくださいました。

本日のニコニコ

テーマ「いよいよ師走を迎えました。健康に気を付け

て、元気に新年を迎えましょう。」　

水口　衛会員、遠藤悦弘会員、横山俊夫会員

細谷重徳会員、星野祐治会員、炭谷博功会員

布川　浩会員、大﨑克之会員、沼田直輝会員

船山佳則会員、中村眞治会員、内田省治会員

伊藤佳子会員、寺尾　巌会員、鈴木昇二会員

黒澤　穣会員、森田尊久会員、牛山裕子会員

合計：38,000円

委員会報告

ローターアクト委員会　鈴木昇二委員長

川崎大師ローターアクト委員会例会の御案内

明日12月7日19時30分より事務局で開催します。

卓話は横山会員の「和の花の歴史」です。クイズ形式の

卓話で大変楽しい例会になると思いますので、多くの方

のご出席お待ちしております。よろしくお願いします。

国際奉仕委員会　鈴木幹久委員長

過日地区の国際奉仕委員会がございました。数クラブが

他の国との奉仕事業を行なっています。その中で新横浜

ロータリークラブでケープタウンRCとの共同プロジェク

トです。既に2009年、8年前からの事業で南アフリカ学

習者支援プロジェクト」を行なっております。20クラブ

近いクラブがこれに支援をし続行しております。母子家

庭、両親が失業中であるとか基本的に学校に通うことの

出来ない子、満足な食事も出来ない子などに対する支援

でなんとかこれを継続していくために皆様に御案内をし

ております。寄付のご協力をお願いします。本来一人1

万円くらいかかる経費だそうです。食事、文房具などい

ろいろなものがございます。なかなか１万円というわけ

にはいかないと思いますので１人千円くらいづつを是非

ご協力いただければと思います。
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家族会委員会　須山文夫委員長

再来週になりました。12月20日家族会です。当日はばた

ばたしてしまいます。本日も、家族会会費集金いたしま

す。今日、来週中には集金させていただきたいと思いま

すのでご協力よろしくお願いします。皆様の会社からビ

ンゴの景品を出していただけるようでしたらお声かけく

ださい。

●雑誌広報委員会　星野祐治委員長

・ロータリーの友について

RI会長メッセージ　是非お読みください。

8P続けることで、見えてくること　奉仕活動に見る時代

の移り変わり、各地域の活動の御紹介　各地域で大変素

晴しい継続事業をさせていただいているので是非皆様お

目通しをください。　

60Pホームクラブ連続1662回出席の記録

37PパズルDEロータリー

24P　バギオ基金の45周年の合同記念祝賀会での会場名

がシスター・テレジア海野メモリアルホール

●点　鐘　　岩井　茂次会長

星野委員長ありがとうございました。短いお時間しか御

用意出来ずに申し訳ありません。

本日はご参加ありがとうございました。

ここで一度例会を閉会いたします。

　

　

日時：平成２９年１２月２０日㈬は

　　　夜間移動例会 年忘れ家族会

場所：横浜ベイシェラトンホテル＆タワーズ

５Ｆ「日輪」 18 ：00 ～

横浜市西区北幸１－３－２３ 

ＴＥＬ ０４５－４１１－１１５０

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会
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年次総会・第４回クラブ協議会

議長　岩井茂次会長

クラブ協議会、年次総会と開催させていただきたいと思

います。川崎大師RC第8条第2節及び細則4条第1節及び第

3節に基づき総会を執り行います。

総会はクラブ会員の3分の1をもって定足数といたします

当クラブの会員総数56名。その3分の1は18.6名です。本

日は32名の出席をいただいておりますので、本総会は成

立致します。

渡辺指名委員長から次年度理事役員会、次々年度会長選

出について皆様におはかりいただきたいと思います。お

願いします。

渡辺冨士夫指名委員長

指名委員会第1回9月27日に開催し会長ノミニー候補とし

て副会長・幹事経験者より選出するということで皆様の

を了解をえて、11月20日第2回指名委員会に於いて指名

委員の皆さんに会長ノミニーを発表し指名委員会の中で

ご了解を得ました。

次々年度の会長ノミニーを発表させていただきます。

会長ノミニー候補としては須山文夫会員です。

須山会員は地区の役職も多数経験されており大師クラブ

の中でも米山奨学事業委員長、SAA、新世代の奉仕も致

しました。地区ではRYLAについては何度も経験されてい

ます。2015-16年に於いてはクラブ幹事、2016-17年に於

いては副会長。今年度は家族会記念例会の委員長もして

おります。クラブ内においてたくさんの役職を経験して

います。是非須山会員に於いては会長ノミニーとして大

師を盛り上げるべく会長職を遂行できるようにお願いし

たいと思います。

須山会員について拍手でご承認お願いします。

拍手多数により承認

挨拶　須山文夫会長ノミニー

会長ノミニーということでご審議いただき、ご承認いた

だき本当にありがとうございました。

私も会長というのはどうしたらいいのかまだわからない

状態で、副会長、幹事としてサポートはしてきましたが

私が率先してという形でできるのか非常に不安に思って

いるところではあります。

今の段階で45歳とクラブと同じ年齢でまだまだ若輩者で

はございます。どういうふうにクラブ運営をしたら良い

のかというのがわかりません。皆様のご協力をいただき

何とかクラブを１年半後に準備を重ねていきたいと思い

ます。皆様にお願いする事ばかりになってしまうと思い

ます。決して断らず引受けていただきご協力をよろしく

お願いします。ありがとうございました。

渡辺冨士夫指名委員長

是非とも須山会長が誕生したときには皆様ご協力の程お

願いします。

次年度遠藤悦弘エレクトより次年度理事役員をおはかり

いただければと思います。

遠藤悦弘会長エレクト

昨年の総会では私をノミニーにご指名頂きありがとうご

ざいます。お陰様で来年から実に18年ぶりに会長を務め

させていただくことになりました。どうぞよろしくお願

いします。

次年度役員を選出するにあたり、目玉人事として林さん

を副会長にと思ったのですが、うまく責めないと逃げら

れてしまうということで先に鈴木昇二さんに林さんを副

会長に指名したいんだとフォローは鈴木昇二さんが責任

をもってやるという約束をしてくれないと林さん逃げて

しまうから、何とか副会長をやってもらえないかという

ことで鈴木昇二さんを口説きました。
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その結果気持ちよく、私自身も生身の身体ですので何か

トラブルがあった時には鈴木さんに会長代行をお願いし

ますよということも併せてお願いしました。

２人目の副会長として鈴木昇二さんを推薦させていただ

きます。林さんに副会長をお願いしたいと話をしたとこ

ろ、とんでもないと。私は外国出張もあり年中いないの

だからクラブに出席出来ないことは往々にしてあるので

できないといわれました。これは想定内のことなので鈴

木昇二さんを副会長にお願いしてあるから大丈夫だよと。

いなければいないでやれるのだから何とかやって欲しい

という事で林さんを口説いたところ、それであればやら

せていただきますということになりました。

幹事には猪狩佳亮会員を指名させていただきたいと思い

ます。彼は入会年度も浅いのですが、はっきりとものも

言いますし、しっかり者だというのもあり幹事に推薦さ

せていただきます。

会計は坂東保則会員にお願いをしました。お忙しい状態

でなかなか役をうけてくれなかったのですが、いずれあ

なたは会長をやらなければならないのだから、会長をや

るからには会計がわからないと困るのだから会計で勉強

してもらって会長になるべくウオーミングアップしてお

いてくださいと、お願いしましたところわかりましたと

いうことになりましたので坂東さんを推薦させていただ

きます。

会場監督として星野祐治会員を推薦させていただきます。

彼は小学校、私の後のずっとずっと後輩になりますが住

まいも近くでお互い存在は知っていました。余りにも年

の差があり交流はほとんどなかったのですがこのクラブ

に入会いただきましたので、同じ仲間としてこれから先

輩後輩ということがはっきりしているので彼にも応援し

てもらおうということで推薦させていただきます。

委員会委員長

職業奉仕　細谷さんは指名委員長の時私を指名いただき

ましたので、職業奉仕委員長として私に協力をしてくだ

さいとお願いしました。

社会奉仕　沼田さんは5.6年前に１度社会奉仕委員長を

経験しておられますが、このクラブで奉仕委員長として

はかなり忙しい部門ですのでベテランの沼田さんに再度

やっていただきたいとお願いをしました。

国際奉仕　大﨑さんは今現在社会奉仕委員長を担当して

おりますが、坂東さん同様将来的には会長を引受けてい

ただかなければならない方なのだと思っておりますので、

今年、来年と引き続き大変かと思いますが極力経験を積

んでいただきたいとおい思いがありお願い致しました。

青少年奉仕　出井さんに委員長をお願いする事はしにく

かったのですが、やはり委員長も経験していただかなけ

ればならないと、おつとめが終わった後の時間帯の活動

が多い青少年奉仕委員長になっていただけないだろうか

と打診をしましたところ承諾いただけたのでお願いしま

した。

親睦　年々会長が若くなってきており、年齢的に先輩で

ある内田さんを代々の会長はお願いしにくくなっている

のではないかと思います。私の様な年配者が会長をやる

年に大いに頑張ってもらいたいと思い一番大変な親睦委

員長をお願いしました。後々会長になられるのにはこれ

も経験あった方がいいのだろうと思いましたのでお願い

したところです。

議長　岩井茂次会長

以上１０人の方にお願いをしましたので皆様ご審議をお

願い致します。

　次年度理事会メンバー

　　副会長　林　　鶴会員

　　副会長　鈴木昇二会員

　　幹事　　猪狩佳亮会員

　　会計　　坂東保則会員

　　会場監督（SAA）星野祐治会員

　　職業奉仕　細谷重徳会員

　　社会奉仕　沼田直輝会員

　　国際奉仕　大﨑克之会員

　　青少年奉仕　出井宏樹会員

　　親睦活動　内田省治会員

　　

　　賛成多数により決定。

次年度理事役員の皆様、須山ノミニーにつきましては12

月20日の家族会の席で御紹介させていただく予定となり

ます。皆様ご出席いただきますようお願いします。

年次総会はこれで一度しめさせていただきます。
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川崎大師RC創立45周年記念例会特別委員会に関する件

創立４５周年記念例会開催の計画について

資料に基づき、岩井茂次会長が説明。

〈その他〉

細谷重徳会員

私のところに野澤さん竹田さんから意思書が届いたのだ

けれどよく意味がわからない。あれをみて去年の実行委

員長あれはどうなったんですか？混同してしまい何が何

だかわからない。

岩井茂次会長

私のところには土曜日に封筒が届きましたので、これに

ついては皆さんがどう受け止めて何が質問か多くの方か

ら寄せられ、内容についてはよくわからないというお問

い合わせがありました。

ですので細谷さんに私に回答せよという形よりは、私も

受け取った側なので、本件については報告と要望と書い

てありますが、報告について語られていることと要望に

ついては何一つ記載されていないので現時点でこれ以上

私の方からお答えすることは無いように思っております。

細谷重徳会員

２人サインまで入って意思書がきたら何かおかしいなと

思うでしょ。

鈴木幹久会員

今、私の記憶では8月30日の協議会で実行委員会につい

ておだやかな質問でも、かなり厳しい質問もされたよう

に覚えています。私もここで愕然としています。中華料

理屋でけなしたこれはなんでしょうね。ある意味ではこ

の発言が今回のこういうことになっていること。発言し

た皆さんが理解されているのかどうかも。

この背景にあるのはすでに竹田さん、島岡さんが退会と

いう形で非常に残念な結果が出ております。

野澤さんもそのような方向であると伝えききました。大

変な事になっています。これは一つの大きな問題提起と

して我々クラブとしてどこで温度差があるか。あるいは

どこで関連性があるのか。大変長い間クラブにいた方が

思いあまって退会されるという事態は防いで欲しいなと。

軽々しく言えることではなく再三にわたって説得してい

る最中です。先月末に野澤さんお出でになって、まだ最

終的な結論は出ていないので引継ぎ私共は何とかもとに

戻って頂く、あるいは手を出さないでお願いしたいと思

っています。

どうか皆様方には大したことを言ったつもりはないとい

った発言があるようでございましても、我々ロータリア

ンとして仕事を通して身をもっているわけです。そうい

う委員会をやるのに時間を割き一生懸命やってきている

んです。ところが残念ながらおふたりがとった気持ちは

我々の行為を聞き入れていないというようなことがああ

いう結果に出ているんです。どうかその辺を汲んで頂き

たいと思います。思いあまってああいうものを出さない

方が良いと申し上げましたら問題について非常にくやし

かったです。これは私は会長に申し上げました。

会長のおもいと温度差があるようで何とかなりませんか

と、会長としても信念のもとに申し上げません、それで

新しい機構ができましたのでこれに更に水を差すような

ことはしません。

岩井茂次会長

私は年度の会長というところから１つのご回答をするの

ならばこういったお話しをする時間はたくさんあったの

で、そこについてこういう書面が届いたにの私も含め多

くの会員の方がびっくりされております。

ただ3ヶ月前のところの話を今蒸し返してどうなるのか

というところもあり、クラブの例会場、理事会において

起きたことというのはそれぞれが起こした行動からここ

までいたるところで、先ほどの私の読み上げた創立４５

周年特別委員会議事録は直近５代の会長・幹事　親睦委

員長15人位の方がこれだけ時間の忙しい中、今動いてい

られます。ここにおいて私が正式にご回答をする意味自

体がないのかなと思っております。またそういうことで

語り続けることはクラブが後ろにしか向かないことであ

り、前に向いていくことが必要なんだと考えております。

渡辺冨士夫会員

はじめて大師の所属委員会をやめてね、４５周年の執行

部だけでやるという形になりましたね。いままで４５周

年の事業委員会に会長も毎回出席していましたよね。そ

こでその内容については私は理解していると思うんです。

その中で今回例えば終わった後打合せをした時にやはり

野澤さんも言っていましたが実行委員会で決めたことは

それで進めていこうよという話があったと思うんです。

それに対して会長は一言も執行部として実行委員会が決

めたものをそれでいこうよという声がひとこともないと

それが非常に野澤さん残念がっていました。執行部はど

う思いますか？

岩井茂次会長

これは正しい言葉で申し上げることは、私は必ずしもク

ラブのためになるとは思いませんが、あえていま質問が

ありましたのでお答えさせていただいてよろしいでしょ

うか。

8月30日クラブ協議会の場であったことは出席の皆様は

ご承知でしょうし、クラブ会報に記載の通りです。その

後、ソファーで小一時間の会合がありました。45周年実

行委員会でもとより計画したものです。

その際にクラブ協議会の席では9月21日のガーデンでの

委員会をもって検討してそこで総意とするという結び方

をされたかと思います。その30分位後の話では先ほどあ
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あいわれたけれど冗談じゃないと、検討の余地は無しだ

と、ここでの決定が全てだと。

渡辺冨士夫会員

私が思うのはそういう形で経過はいったけれども少なく

とも周年事業をやるのは会員同士の信頼を厚くしてクラ

ブを一丸にしたいというのが目的です。その中でこうい

う形でクラブに異議が申し出るようなことがあっては困

るんです。逆にクラブをまとめるにはどうしたらいいの

かこういうことが無いようにするにはどうしたらいいの

かというのを皆さんの意見を聞きたいです。

大師のクラブの中で少なくとも４５周年の事業をしなが

ら私も実行委員に入っていました。6回ともその協議に

入っていました。横山さんも入っていました。その協議

の中で退会者がでるようなことでは困る。ですからそう

いうことのないようなクラブを皆さんでどうしたらつく

れるかということを是非検討して貰いたいと思います。

この後も同じような事がおこりますよ。

岩井茂次会長

渡辺さん、実行委員会は何人いましたか？

開催してきて何人いましたか？

会議を６回、７回やってきたメンバーは何人いたでしょ

うか？

渡辺冨士夫会員

そこにかいてあるじゃないですか

岩井茂次会長

７人です。

７人で私が答えるのも何なのですがここで私は終わりた

いと思っております。

皆さんお話しをききたい方ありましたら、横山さん何か

実行委員のお一人なのでひとことおっしゃられたらいか

かですか？

横山俊夫会員

今、お話しいろいろ進んでいましたが実は肝心な予算が

全く上がってきていなかったんです。

私元々４５周年実行委員会で総務をお願いしたいという

ことでずっと計画を進めておりました。

今お話しにありましたように9月21日にガーデンでやる

ときに最終的に全部決めるという話で終わりました。そ

の後9月10何日かに突然辞任をするという電話が入った

のですが、その前から私はすでに委員会をやりたいとい

うことで野澤実行委員長と竹田幹事には申し上げてきま

した。なぜかというと早くスタートを切りたい、そのた

めには予算をどうしたらいいのかという話をしたところ

実はまだ理事会も通していないし、私の頭の中にあると

いう一点張りでありましたので、それでは間に合わない

ので総務なりに既につくってありました。21日の会議に

向けて。22日に開始をして12月にはインターウイアード

で既にできていました。その中で総務の予算も全部入っ

ているのですが事業、式典の予算は全く入っていないん

です。　　　

渡辺冨士夫会員

それはいいですから45周年やることはいいんですよ。た

だこういう形でクラブの中で割れるようなことがあると

困るからどうしたら思いやりをもってクラブを一本にし

たいという気持ちもあります。それをききたいんです。

横山俊夫会員

私も竹田実行委員会幹事から一方的に実は辞任したから

といわれてから話をしていないんです。なぜそういうふ

うにやって、なぜ辞任だったのかわからないし、自分た

ちがこういう風に進めていくんだとなれば9月21日にや

ると決めていたのならそこでやればいろいろな誤解がそ

こで解けたのではないかなと思っていて。

辞めた方についての話ではないので、それからは前に進

むしかないなと思っていたので総務特別委員会のはその

まま休憩しました。

全体の流れが皆さんに見えていないというのがほとんど

だと思いますが、既に私なりにつくって進めていて実行

委員長と幹事にはお話しはしてきたのに突然の辞任とい

うので私自体がびっくりしていて。今後どうしたらいい

んだと今ふられても私はこの４５周年を成功に結びつけ

るために一生懸命前に進んでいますのでここでどうとい

われてもはっきりとしたお答えができません。

岩井茂次会長

正しくはいろいろな方面から、他の会合とかでクラブ内

のことを他にアナウンスしている方がいらっしゃるのは

私の耳にもいくつも届いております。その点については

最終的に数人の方のアドバイスもあり、どう対処するの

かというのは今後に送り、今あるべき姿はクラブの行事

を粛々と１つずつきちんと実行していくこと、同時に来

ていただくのであれば話もできたのにずっとお越しにな

らなかった。そこで何をしようとしても方法がありませ

ん。今後このようなことをおこさないようにということ

で、これは未来計画推進と言うことで５年に１度という

のが周年であるというのであれば、それについての考え

方を創っていこうということで未来計画推進委員長から

は会合をもちたいという話もありますし、それをやって

おくことは必要と思います。いずれにしてもそれは先の

ことなので今あるべきことは、今の予定を進めていくこ

とと考えております。いかがでしょうか。

磯田　稔会員

ぐずぐず悪いことばっかり言って、一度決着をつけるべ

きですよ。悪いことを表に出ていう人がいるんだから、

もっと大人になって貰いたいよね。子どものケンカでは

ないですか。
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会長

冒頭はこの手紙が届いたということからなので、経過と

要望とあったので要望は記載されていないので、要望に

対して回答することが出来ないというのが正しいところ

だと思います。私からは以上です。

もし何かご意見あってこれを集約してやっていくことが

前に進むポイントだとするならば書面をもってご提出い

ただければきちんとご回答していこうと思っています。

せっかく今日次年度理事役員が決まり家族会で発表しよ

うというめでたい席です。ここで閉めさせていただきた

いと思います。
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１０月度　出席報告

寺 尾 　 巌

布川　二三夫

長 島 　 亨

島 岡 　 栄 基

遠 藤 　 悦 弘

鈴 木 　 幹 久

宮 山 　 光 男

野 沢 　 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 　 賢 一

小 泉 　 敏 和

嶋 崎 　 嘉 夫

炭 谷 　 博 功

中村  眞治

細 谷 　 重 徳

竹 中 　 裕 彦

久 保 　 博 和

倉 成 　 保 巳

大 藪 　 善 一

竹 田 　 正 和

横 山 　 俊 夫

石 渡 　 利 治

渡辺　冨士夫

布 野 　 真 治

清 水 　 宏 明

矢 野 　 清 久

岩 井 　 茂 次

鈴 木 　 昇 二

伊 藤 　 佳 子

水 口 　 衛

須 山 　 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 　 勇 次

牛 山 　 裕 子

坂 東 　 保 則

船 木 　 幸 雄

飯 塚 　 元 明

沼 田 　 直 輝

出 井 　 宏 樹

内 田 　 省 治

永松　慎太郎

大 﨑 　 克 之

猪 狩 　 佳 亮

金 澤 　 康 治

松 本 　 和 晃

松 井 　 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣

船 山 　 佳 則

星 野 　 祐 治

硲 　 茂 昭

八 尋 　 匡 彦

森 田 　 尊 久

布 川 　 浩

須 藤 　 宏

田 中 　 伸 介
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